

## Jahreshauptversammlung der Schachabteilung am 6. März

Geschrieben von: Andreas Knospe  
Donnerstag, den 01. Februar 2018 um 10:14 Uhr -

---

An alle Mitglieder der Schachabteilung vom TUS-Nord:

Unsere diesjährige Jahreshauptversammlung findet am Dienstag, den **6.3.2018 um 19:30 Uhr** bei uns im Schachraum statt. Neben Berichten und Neuwahlen wollen wir natürlich auch über die aktuelle sowie die kommende Saison sprechen und diskutieren.

Die [Einladung \(inkl. Tagesordnung\)](#) wird auch noch per E-Mail an alle Mitglieder verschickt, ist im Schachraum ausgehängt und kann [hier](#) aufgerufen werden.

Der Vorstand bittet um zahlreiches Erscheinen zur Versammlung.